

<u>SEMBLANZA DE SAN JUAN BOSCO.</u>

Giovanni Melchiorre Bosco, más conocido como Don Bosco (I Becchi, 16 de agosto de 1815 – Turín, 31 de enero de 1888), fue un sacerdote, educador y escritor italiano del siglo XIX.

Nació en un entorno social convulso, creciendo en el seno de una familia humilde, donde desde su más tierna infancia tuvo que esforzarse extraordinariamente para conseguir cada una de las metas que se marcó en la vida. Su tesón le llevó a alcanzar un gran prestigio como sacerdote y educador de los jóvenes, lo que le granjeó el respeto de las autoridades civiles y eclesiásticas de su tiempo.



Imagen de San Juan Bosco ubicada en la Parroquia Castrense de Zaragoza, Iglesia de San Fernando, bendecida el día 2 de octubre de 2022.

Trabajador incansable, luchó por proporcionar educación a multitud de jóvenes, extendiendo su obra a través de la Congregación Salesiana y el Instituto de las Hijas de María Auxiliadora, desarrollando un moderno sistema pedagógico que actualmente se encuentra extendido por más de 130 países.

Don Bosco falleció el día 31 de enero de 1888, siendo beatificado por el Papa Pio XI el 2 de junio de 1929 y declarado Santo el 1 de abril de 1934.

Su obra en España se plasma actualmente en la familia salesiana que, siguiendo los pasos de Don Bosco y de la Madre Mazzarello, trabajan por la educación de la juventud. Para ello cuentan con 137 centros educativos, 91.900 alumnos y 6.500 profesores, además de 64 centros de formación profesional con 1600 alumnos y 1360 profesores.

En el Ejército de Tierra, su semilla germinó en los Institutos Politécnicos, en los que se formaban aprendices de los cuales era Patrono San Juan Bosco desde 1960. Este hecho, unido a su preparación, perseverancia, humildad y vocación de servicio a los demás, todos ellos valores con los que siempre se han identificado los componentes de las diferentes especialidades técnicas y personal de logística del Ejército de Tierra, hicieron que desde un principio existiera una especial conexión entre el Cuerpo de Especialistas y San Juan Bosco. Una vinculación que cristalizó el 8 de noviembre de 1999 en la declaración de la Congregación del Culto Divino y Disciplina de los Sacramentos en la que se confirma a San Juan Bosco como Patrono del Cuerpo de Especialistas del Ejército de Tierra, refrendada por la Orden Ministerial 240/2001 de 20 de noviembre.





Fruto de la nueva organización y funciones desarrolladas por las unidades del Ejército de Tierra, la Instrucción General 01/17 de marzo de 2017 sobre ceremonias y actos militares del Ejército de Tierra, especifica que las Grandes Unidades y Órganos Logísticos, como forma para contribuir a reforzar la cohesión y la moral del personal en ellas destinado, celebrarán la festividad de San Juan Bosco como Santo Patrón.

A partir de 2022, tras la autorización del Secretario General del Estado Mayor del Ejército de fecha 27 de junio, la Brigada Logística celebrará el aniversario del fallecimiento de Don Bosco como su celebración militar anual, cristalizando ese nexo de unión existente en la advocación de nuestra Unidad a San Juan Bosco.

Rememorando a San Juan Bosco, recordemos:

"¡Ánimo! Todo pasa. Ama tu trabajo y no dejes de cumplir tu deber cada día."

